



Schlemmen, Shoppen, Schustermarkt!

Wer am vergangenen Septemberwochenende durch die schillernden Sträßchen der Schusterstadt Montabaur schlenderte, wurde nicht nur mit Sonne satt belohnt, sondern auch mit dem wohl buntesten Markttreiben entlang der Fachwerkstraße. Von ortsansässigen Vereinen, über hochwertiges Kunsthandwerk bis hin zu ausgefallenen Gaumenfreuden: Rund 150 Aussteller präsentierten sich in der Kreisstadt von ihrer besten Seite und bezauberten mit ihrer Vielfalt tausende von Besuchern.

Das breitgefächerte Angebot, welches gemeinsam von Spack Event, Citymanager Oliver Krämer sowie dem Team von Montabaur Live mit Liebe zum Detail ausgewählt, organisiert und durchgeführt wurde sprach Klein und Groß gleichermaßen an. Ob Trampolin springen, Hüpfburg und Karussell oder Segelflieger, Whirlpool und Holzschnitzereien: Der Schustermarkt ist Treffpunkt und Freizeitspaß für die ganze Familie. Feinschmecker, Street-Food-Junkie, klassischer Markteinkäufer und Trendsetter, alle strömten gut gelaunt durch die Montabaur Innenstadt. Natürlich war auch wieder die beliebte Bimmelbahn in der Stadt unterwegs, als fahrendes Bindeglied zwischen dem Outlet und der Altstadt. Der verkaufsoffene Sonntagnachmittag fungierte als weiteres Programmhilighlight und wurde dank strahlendem Sonnenschein auch rege genutzt. „Wir freuen uns sehr, eine positive Bilanz ziehen zu können“, lässt Citymanager Oliver Krämer zufrieden verlauten.

Auch Melanie Leicher zeigte sich über ihren ersten Schustermarkt als Stadtbürgermeisterin mehr als glücklich. „Das Marktgeschehen ist friedlich verlaufen und hat trotz Straßenbaustelle nichts von seinem Flair eingebüßt“, verkündet sie stolz. Hier und da munkelt man, Montabaur sei einen Pakt mit dem Wettergott eingegangen. Ob das stimmt, wird sich spätestens zum Oktobermarkt am 27. Oktober 2024 zeigen.

